

Sehr ansprechende Leistungen gezeigt

Höchstpunktzahlen wurden nur knapp verfehlt

Königsdorf (wif) – Die Hundesportfreunde scheinen einen guten Draht zu Petrus gehabt zu haben. Mußten die in Wiesen benachbarten Segelflieger am vorhergehenden Wochenende großteils auf dem Boden bleiben, konnten die „Hundler“ ihre vierbeinigen Freunde bei schönem Spätsommerwetter über die Meter-Hürde und die Schrägwand befehlen.

Die dabei gezeigten Leistungen waren beachtlich, denn fast durchweg wurde die Höchstpunktzahl von 300 nur knapp unterschritten. Und das erstaunliche an den Siegerhunden in der Mannschaft: Es waren keineswegs Schäferhunde – nein, zwei Boxerrüden und ein Mischling aus Rottweiler und Schäferhund, quasi ein „Schäfweiler“, brachten ihren Besitzern die wertvollen Pokale und bescherten sich selbst natürlich einen Extraknochen.

Drei Disziplinen mußten die Tiere bewältigen: Fährte (Hund sucht verlorene Gegenstände), Unterordnung (das ist die Gehorsamsübung, z. B. Apportieren) und Schutzdienst (Aufspüren/ Stellen eines „Verbrechers“). In jeder Disziplin wurden wurden 100 Punkte vergeben. Volker Schumann, der Pressewart der Hundesportfreunde Königsdorf, betonte, daß dieser Sport sehr viel Einfühlungsvermögen in die Hundeseele verlange. „Der Mensch muß ‚hundlich denken‘, der Hund kann ja nicht mensch-

lich reagieren. Das Tier befolgt die ihm erteilten Befehle, indem es die stimmliche Modulation seines Herrn beachtet, die von freundlich bis barsch, je nach dem zu gebenden Befehl, reicht.

Bürgermeister Hans Baader übernahm auch in diesem, dem Jubiläumsjahr, die Schirmherrschaft über den Pokalwettkampf. Der Samstagabend war ganz der Gemütlichkeit gewidmet. Neben dem Vereinsheim war ein großes Zelt errichtet, für Essen und Trinken war bestens gesorgt. Am Sonntag war dann Fortsetzung des Pokalwettkampfes.

In der Mannschaftswertung siegten: 1. Heuwinkel (Gaksch, Schwabl, Scherk), 289 Punkte; 2. Oberland I (Neubauer, Kotyza, Stöger), 288 Punkte; 3. Penzberg (Maier, Schwarz, Laubenbacher), 285 Punkte.

Bei den Einzelstärtern waren erfolgreich: 1. Franz Hirtreiter (München Nord), 294 Punkte; 2. Eleonore Hausrath (Starnberg), 281 Punkte; 3. Sepp Schwabl (Heuwinkel), 279 Punkte.



Das sind die Siegerhunde mit ihren Besitzern vom Hundesportverein Heuwinkel.

Foto: wif